

Einfach eine bessere und tolerantere Welt

Ich würde mir wünschen, dass mehr Jugendliche sich mit dem Thema «beeinträchtigte Menschen» auseinandersetzen und somit eine bessere Zukunft für alle schaffen.

Wenn es eine Sache gibt, die mich in der heutigen Zeit sehr aufregt, ist es der Umgang gewisser Jugendlicher kognitiv beeinträchtigten Menschen gegenüber. Ich erlebe immer wieder Jugendliche auf der Strasse, die Menschen auslachen, die beeinträchtigt sind.

Heutzutage werden viele Memes und Videos über beeinträchtigte Menschen im Internet verbreitet. Da sich viele Jugendliche darüber lustig machen, frage ich mich manchmal, was für eine Erziehung diese Kids von ihren Eltern bekommen haben? Wo sind bei diesen Jugendlichen die Akzeptanz und Toleranz?

Wir sind alle Menschen und benötigen auch zeitweise Hilfe. Ich gebe meinen Sitzplatz im Tram oder Bus jemandem ab, der ihn mehr braucht, helfe ihm über die Strasse zu gehen, oder lächle ihn einfach nur an, um zu zeigen, dass ich keine Vorurteile ihm gegenüber habe.



Illustration von Birol Catal



Defne Demirtas

Tochter von Filiz Demirtas-Demirel



Ich bin da
inklusive
Kunstprojekte
und mehr

